

ともに トライ!

第2学年 学年だより
令和4年 6月1日
第7号
発行者：2学年主任

「思いやりの言葉、行動が自然にでき、互いの良さを認め合える学年」 「心身を鍛え、何事にも一生懸命取り組む学年」

農業体験を終えて・・・晴天にも恵まれ、2日間の農業体験は予定通り実施することができました。

コロナ対策もあり、全体で行動することが多かった2日間ですが、時間を守り行動できたこと、またその場に応じて臨機応変に行動できたことは学年全体の良さとして見られました。しかし、一部ではルールを守れていないということもありました。今後の課題として、日々の生活の中で集団で生活する上での守るべきルールやマナー、人に迷惑や不快な思いをさせないために守るべきルールやマナー、安全のために守るべきルールやマナーなど、機会を見つながら話し考え学んでいってほしいと思います。また、解団式では「感謝すること」を話しました。家族や協力いただいた添乗員さん、写真屋さん、実行委員さんへの感謝。多くの方々の協力があった実施することができたことへの感謝を忘れないでほしいと思います。

田植え体験では、気仙沼の三陸新報の取材もあり、5月27日発行の三陸新報には「貴重な体験できました 塩釜第二中 教育旅行で田植え」という見出しで紹介されました。記事の中にはNSさんの田植えについてのインタビュー「今は機械で植えているけど、手植えを体験できたことは貴重。田んぼの中は粘土みたいな感覚で、楽しかった。」と紹介されました。現在、総合の時間に個人新聞を作成しまとめを行っています。保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。



田植え体験



田んぼ約2枚半行いました



シャークミュージアム見学



中尊寺見学



旅館での食事



陶芸体験。作品は2～3ヶ月後に届く予定です!

＝お知らせ＝

◇昨日「震災の調査」を配付しました。保護者の方に記入いただき、一緒に配付しました封筒に入れ、6月8日（水）まで担任へ提出ください。

◇6月4日（土）5日（日）は塩竈市中学校総合体育大会（市中総体）です。水泳部、陸上部以外の運動部は県大会出場をかけた大会になります。この2日間は登校日となり、部活動ごとの活動になります。欠席する場合は、保護者の方から連絡をお願いいたします。振替休業日は6月6日（月）、7日（火）です。

◇6月8日（水）、9日（木）は市中総体の予備日のためお弁当になります。よろしく願いいたします。